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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

24.07.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Sitzbänke in den Rheinanlagen 
 
 
Die Koblenzer Rheinanlagen sind durch die Buga 2011 sehr schön gestaltet. Allerdings fehlen 
Sitzbänke, insbesondere in dem Teilstück vom Weindorf zum Deutschen Eck.  
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Beabsichtigt die Verwaltung in den Rheinanlagen mehr Bänke aufzustellen? 
2. Werden diese Bänke mit Rückenlehne ausgestattet sein? 
3. Ist eine Spendenaktion für Bänke in den Rheinanlagen denkbar? 
4. Gibt es Verträge, z.B. Architektenverträge, die eine Bindung an die jetzige Gestaltung 

der Rheinanlagen vorgeben wie beim Bahnhofsvorplatz Koblenz? 
5. Haben Bürgerinnen oder Bürger den Wunsch nach mehr Bänken in den Rheinanlagen 

an die Verwaltung herangetragen?  
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


